

ABSTRAK

Dodi Saputra, 2022, *“Peran Keluarga Terhadap Pembinaan Remaja Dalam Menunaikan Ibadah Salat di Kelurahan Jaya Kecamatan Telluwanua Kota Palopo”*. Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Hisban Thaha dan Abdul Rahim Karim.

Skripsi ini membahas tentang Peran Keluarga Terhadap Pembinaan Remaja dalam Menunaikan Ibadah Salat di Kelurahan Jaya Kecamatan Telluwanua Kota Palopo. Adapun yang menjadi permasalahan dalam skripsi ini yaitu : 1. Bagaimana aktivitas ibadah salat remaja di Kelurahan Jaya Kecamatan Telluwanua Kota Palopo? 2. Bagaimana peran keluarga terhadap pembinaan remaja dalam menunaikan ibadah salat di Kelurahan Jaya Kecamatan Telluwanua Kota Palopo?. Tujuan penelitian ini adalah : 1. Untuk mengetahui langkah-langkah yang dilakukan orang tua terhadap pembinaan remaja dalam menunaikan ibadah salat di Kelurahan Jaya Kecamatan Telluwanua Kota Palopo. 2. Untuk mengetahui aktivitas ibadah salat remaja di Kelurahan Jaya Kecamatan Telluwanua Kota Palopo.

Jenis penelitian yang digunakan oleh penulis adalah jenis penelitian study kasus yang bersifat deskriptif. Penelitian study kasus yang bersifat deskriptif adalah penelitian yang memberikan gambaran tentang situasi dan kejadian secara faktual dan sistematis mengenai faktor-faktor, sifat-sifat, serta hubungan dan fenomena yang dimiliki untuk melakukan aktualisasi dasar-dasarnya saja. Artinya, penelitian ini berupaya mendeskripsikan, mencatat, menganalisis, dan menginterpretasikan apa yang diteliti melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1). Bentuk aktifitas ibadah salat terhadap remaja di Kelurahan Jaya Kecamatan Telluwanua Kota Palopo yaitu ibadah salat wajib dan hanya sebagian kecil saja remaja yang mekukan ibadah salat. 2). Peran keluarga terhadap pembinaan remaja dalam menunaikan ibadah salat di Kelurahan Jaya menggunakan metode yaitu nasehat, keteladanan, dan pembiasaan. Metode tersebut menjadi bentuk pembinaan remaja dalam menunaikan ibadah salat oleh orang tua terhadap remaja dilingkungan keluarga.

Kata kunci : Pembinaan Remaja, Menunaikan Ibadah Salat.